

POLÍTICA

Madrid acepta a Guerrero como candidato, pero exige el consenso de las agrupaciones

La Comisión de Listas fuerza la negociación entre la ejecutiva del PSRM y los renovadores

La Comisión Federal de Listas adoptó ayer una decisión salomónica sobre el candidato socialista a la alcaldía de Murcia, Pedro Guerrero. Sin quitarle toda la razón a la ejecutiva regional, defensora del ex consejero de Cultura, pero sin dársela del todo a las agrupaciones, el órgano federal acordó aceptar la candidatura de Guerrero, pero exigiendo un acuerdo de todas las agrupaciones.

JULIÁN MOLLEJO
MURCIA

La decisión, que deja la resolución final del conflicto al PSRM-PSOE, intenta forzar las negociaciones entre la ejecutiva y las agrupaciones renovadoras, mayoritarias en el municipio de Murcia, con vistas a pactar y consensuar la candidatura. Si bien parece poco probable que las agrupaciones estén dispuestas a apoyar una lista encabezada por Guerrero.

La Comisión de Listas, que se reunió ayer por la tarde por espacio de unas dos horas, destaca en su dictamen la necesidad de respetar el procedimiento para la elección de los candidatos, y que deja en manos de las asambleas de militantes de las agrupaciones la elección de sus candidaturas, según indicó el gabinete de prensa del PSOE en Madrid.

Las mismas fuentes señalaron que la ratificación de Guerrero por las agrupaciones podría resolverse en las asambleas que deberán votar y elegir la lista electoral completa, y que aún no han sido convocadas en Murcia.

La ejecutiva regional, sin embargo, considera que la designación de Pedro Guerrero como cabeza de lis-



Una nueva oportunidad La decisión de la Comisión Federal de Listas pretende ofrecer una nueva oportunidad de entendimiento entre la ejecutiva regional del PSRM-PSOE y las agrupaciones renovadoras del municipio de Murcia, algo que hasta ahora no ha sido posible. No obstante, y a pesar de las ofertas de diálogo manifestadas ayer por representantes de ambas partes, Alfonso Navarro, y Francisco Oñate, parece poco probable que las agrupaciones estén dispuestas a negociar una lista que tenga como número uno a Pedro Guerrero. En la foto de Martínez Bueso, el ex consejero de Cultura charla con María Antonia Martínez, en la casa de ésta última, en una reunión celebrada en el pasado mes de enero.

ta «no tiene vuelta de hoja». El portavoz de la ejecutiva, Alfonso Navarro, manifestó anoche que la decisión de la Comisión de Listas, «supone la ratificación definitiva de Guerrero como candidato a alcalde», y que la petición de consenso por parte del órgano federal se refiere sólo al resto de la candidatura.

En este sentido, Navarro expresó su «satisfacción por que se haya ratificado el candidato propuesto por la ejecutiva y aprobado por el co-

mité regional», y comprometió el esfuerzo de la dirección del PSRM «para buscar el consenso y poder configurar una candidatura que responda a los intereses de los ciudadanos y a las pretensiones de todas las agrupaciones».

Democracia interna

Francisco Oñate, secretario general de la agrupación de La Aljufía, y adscrito al sector renovador, indicó ayer que «la Comisión de Listas ha primado dos cosas que nosotros

siempre habíamos defendido, una es el respeto a la norma y que debe prevalecer la democracia interna, y la otra, que es preciso el consenso de las agrupaciones para elegir al candidato».

Oñate indicó que «en algunos aspectos nos da la razón», y añadió que, a partir de ahora, «es la ejecutiva quien debe tomar la iniciativa», al tiempo que expresó su disposición «absoluta» para alcanzar el consenso sobre la candidatura al ayuntamiento de Murcia.

La Vitrina

M. BUITRAGO

★ ARSÉNICO, POR COMPASIÓN.

En sus ocho meses de reinado, el delegado del Gobierno, Eugenio Faraco, se ha cepillado a los directores provinciales del Insalud, de Trabajo y del Inem. Razón para que cunda el *canguis* entre los altos cargos de la Administración periférica del Estado. El silencio de Faraco —que no ha dado ninguna explicación pública sobre estos ceses— ha provocado rumores y comidillas que tratan de buscar la lógica en el comportamiento del Delegado. A saber: al mínimo indicio o sospecha de irregularidad, denuncia o chanchullo, sea por acción u omisión, se aparta fulminantemente del cargo al interfecto. Ésta parece ser una de las teorías más aceptadas. La segunda parte: el interfecto (el director provincial cesado) es invitado a presentar su dimisión por propia iniciativa (pide arsénico), para que la cosa quede más apañadita. A este ritmo, ¿quién será el próximo?

★ EL LOGOTIPO DE VALCÁRCCEL.

Será el domingo día 12 cuando el PP se lo monte por todo lo alto en su convención para presentar a los candidatos a la alcaldía de Murcia y a la presidencia de la Comunidad Autónoma. Acudirán José Mari Aznar y Alvarez Cascos. Ya se sabe cómo resultan estas puestas en escena electorales, aunque lo de convención suena a *yankee*. El PP acompaña la papela con un logotipo tipo guerra de las galaxias que reza: *Murcia gana. Mayo 95*, con el nombre de Ramón Luis Valcárcel en mitad de la leyenda. ¡Toma ya! Antes de esa fecha, Juan Ramón Calero, pronunciará sendas conferencias sobre la ideología de centro derecha en el colegio mayor de Madrid y en Cieza (el día 3). De interés para sus seguidores y demás ex comulgados.

★ LAS TARIFAS DEL PARKING.

Cuando vea salir de un aparcamiento a un conductor con cara



de mala leche, debe deducir automáticamente que ha pagado una hora más de estacionamiento por haberse pasado tan sólo cinco minutos de reloj. Eso de que te cobren 120 ó 130 pesetas de más por unos minutos no es una costumbre local, sino universalmente extendida, y también universalmente denunciada por el morro que le echan. Un atraco, vamos. Una pasada. Aquí el que no corre vuelta. Deberían poner una maquinilla que cobre por tiempo consumido, ajustando el duro o la peseta. Cla-

ro, que a lo mejor, así ya no es negocio. Por lo menos en la zona de la ORA se puede afinar algo echando de cinco duros para arriba. Y hasta le dejan unos minutos de vidilla.

★ BORRELL, AQUÍ UN AMIGO.

El ministro José Borrell, que ya es como de la familia, tuvo el golpe de confundir al alcalde de Ceutí con el de Santomera. El pasado sábado, alguien le presentó al primer edil santomerano, Pedro Campillo; y ni corto ni perezoso, Borrell le estrechó la mano al senador socialista Manuel Hurtado. Deducción: o Borrell tenía la olla en otro guiso y se despistó; o Hurtado no es tan conocido en Madrid como para que su ministro —y compañero de filas— sepa quién es. Por cierto, mejor que Borrell prodigue sus visitas a que no venga nunca. Por lo menos así conoce el paño de primera mano.

Los renovadores rechazan pactar la nueva directiva de IU y presentarán su propia lista

Dólera y Antonio del Campo se disputarán el cargo de coordinador regional

J. MOLLEJO
MURCIA

La ruptura entre comunistas y renovadores en IU, demostrada una vez más en la elección de las candidaturas al Parlamento autonómico, tendrá su continuidad en la Asamblea regional de la coalición.

El tercer 'round' de este combate tendrá lugar el próximo fin de semana. En una esquina, el sector mayoritario, liderado por el aparato del PCE, que ya ha ganado sobradamente por puntos los dos anteriores asaltos, celebrados en las asambleas locales y de circunscripción de Murcia y Cartagena. En la otra esquina, con algunos kilos menos, es decir, delegados, los renovadores, vapuleados hasta ahora por sus contendientes, pero que están dispuestos a seguir hasta el final con la pelea. El escenario será la Asamblea Regional de IU, que se desarrollará en Alcantarilla, y el título en juego, los órganos directivos de la coalición.

La Asamblea deberá renovar el Consejo Político de la coalición, que a su vez elegirá al nuevo coordinador regional y a la presidencia de IU. Joaquín Dólera, candidato a la presidencia de la Comunidad Autónoma por esta formación, es también el cabeza de la lista que presentará el sector mayoritario para relevar a Pedro Antonio Ríos.

Dólera había ofrecido a éstos integrarse en la nueva directiva con un tercio de sus miembros, lo que en un principio no fue mal acogido por este sector. La ruptura el pasado fin de semana de los dos bandos en la confección de las listas para la Cámara autonómica, de las que quedaron fuera los renovadores, ha llevado a éstos ahora a rechazar cualquier entendimiento con los comunistas, y a presentar una candidatura propia a la Asamblea Regional de IU del próximo fin de semana, a pesar de que carecen de cualquier posibilidad de triunfo.

Patricio Hernández indicó ayer que «queda patente que se han terminado las unanimidades en IU», y señaló que a lo largo de esta semana se perfilará la lista que los renovadores presentarán a la Asamblea de la coalición y que, con toda probabilidad, estará encabezada por Antonio del Campo, concejal de IU en el ayuntamiento de Aguilas.

Joaquín Dólera ayer se mostraba aún esperanzado de poder consensuar la futura dirección de IU. «Si los documentos programáticos se han aprobado sin discusión, no es lógico que se presenten dos candidaturas», afirmó ayer el nuevo hombre fuerte de la coalición, que reiteró la oferta a los renovadores de ocupar un tercio de la directiva.

● **El PP y el voto de los extranjeros** Los grupos municipales del PP presentarán una moción en los ayuntamientos de la Región en la que solicitan que se haga efectivo el derecho de sufragio de los extranjeros de los Estados miembros de la UE residentes en España.